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证券代码：002279                              证券简称：久其软件 

北京久其软件股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号： JQRJ2015-008 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 

参与单位名称及

人员姓名 

银华基金管理有限公司      郭建兴 

中欧基金管理有限公司      王凤娟 

中融基金管理有限公司      陈友章 

上银基金管理有限公司      翁伟皓 

国金证券股份有限公司      郑宏达 

德邦证券股份有限公司      孙少杰 

爱建证券有限责任公司      潘永杰 

太平资产管理有限公司      徐翰成 

中国中投证券有限责任公司  李辻 

安邦资产管理有限责任公司  金拓 

时间 2015年 12月 29日 9:30-11:30 

地点 北京久其软件股份有限公司·亦庄·504会议室 

上市公司接待人

员姓名 

哒咔办公产品负责人 孙建卫 

证券事务代表 刘文佳 

投资者关系主管 邱晶 
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投资者关系活动

主要内容介绍 

 

（一） 公司业务介绍 

公司相关人员向本次活动参与对象主要介绍了公司的

基本情况、业务布局；在传统管理软件领域、移动互联网领

域、大数据领域的业务开展情况；以及公司各领域之间的协

同关系和未来发展战略规划。 

（二） 会议交流内容纪要 

1、 公司如何定位哒咔办公产品？ 

答：哒咔办公致力于为成长型企业提供优质的在线信息化管

理服务，通过优秀的产品和服务为客户创造价值，从而赢得

客户、赢得员工，在为企业提供价值服务的基础上发掘员工

价值，形成由 B到 C的商业运营模式，打造久其软件移动互

联网新入口。哒咔办公目前已覆盖考勤管理、办公管理、客

户管理、成本管理、沟通管理等五大企业日常管理热点和难

点。未来，哒咔办公将继续紧跟用户需求，用心做好产品，

积极发掘 C端价值，同时加大市场投入，服务更多的优质客

户。 

2、 哒咔办公的收费方式和目标客户是什么？ 

答： 哒咔办公产品采取灵活的付费模式，通过充值虚拟货

币“哒咔币”的方式，每月根据实际使用人数和时长扣费，

针对大客户有优惠，新注册账户可以免费获取部分哒咔币。 

在客户定位上，由于小微企业对企业管理的需求不是很强

烈，而大集团企业对系统部署要求较为复杂，所以公司目前

主要瞄准小微企业以上，集团企业以下的公司群体，正好与

公司传统业务协调发展，目前该产品的企业用户有 5000 余

家。 

3、 哒咔办公产品的推广模式是什么？ 

答：当前公司主要采用 SEO营销、百度推广、微博营销、微

信营销等基本的网络营销手段推广该产品，主要的精力放在

产品持续完善与增强客户粘性上。未来我们将加大产品推广
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力度，同时加强与第三方入口平台的合作。 

4、 公司今年的业绩情况如何？华夏电通今年是否会纳入

合并报表？ 

答：公司今年三季报对全年业绩做了预测，预计公司今年全

年实现归属于上市公司股东的净利润 1.0-1.2亿元。公司因

收购华夏电通发行的新股于本月初上市，华夏电通于本月初

纳入合并报表。  

5、 亿起联今年的业绩如何？ 

答：亿起联今年的业务布局还是有比较大的变化，一是加大

安卓平台及自媒体业务的发展力度；二是大力发展海外业

务，现已成为谷歌、Twitter 的一级代理商，Facebook 的二

级代理商；三是涉足游戏发行业务，进一步完善其上下游生

态链。目前已形成苹果平台、安卓平台、海外平台、自媒体

以及游戏发行五大业务体系，保障公司业绩增长的同时，降

低了苹果业务单一化的风险。 

6、 华夏电通所在市场未来的发展空间如何？ 

答：华夏电通是视讯应用领域解决方案提供商，主要产品有

数字化法庭、专利复审、智能会议室等，其中数字法庭产品

在我国法院系统占有较高的市场率。随着相关技术的创新与

发展，该领域相关产品有个更新换代的过程，当前相关产品

正在由标清逐步替换为高清产品；另外，目前我国正在实行

司法改革，强调司法的公开和透明，各级法院系统对数字法

庭建设的需求在增大。本次并购完成后，久其和华夏电通将

实现技术互补、资源共用，深入拓展法院系统业务需求的同

时，进一步挖掘其他领域的相关需求。 

7、 随着公司的战略转型和并购扩张，未来对现金流是否有

较大压力？ 

答：公司发展一直比较稳健，由于公司客户以政府和大型企

业集团为主，客户信用度高，回款有保障，公司的现金流一
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直比较好。公司并购的亿起联和华夏电通，其自身的现金流

也比较稳定。但未来随着公司对大数据、移动互联等领域的

持续投入，可能会有更多资金上的需求。 

8、 公司未来的并购方向是什么？ 

答： 公司主要围绕传统业务、大数据和移动互联等业务领

域，寻找优质的，可以与公司各业务协同发展的标的。 

 

本次投资者关系活动中没有发生未公开重大信息的泄密。 

附件清单（如有） 无 

日期 2015年 12月 29日 

 


